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Liebe Mitarbeitenden, 
 
wir sind mittendrin in der vierten Welle. Wie viele werden noch kommen oder gelingt es uns ein Status zu erreichen, der ein Leben mit dem Virus, 
wie mit vielen anderen Viren auch, möglich werden lässt? Im Grunde wissen wir alle, was zu tun ist. In fast zwei Jahren Pandemie haben wir alles 
Wichtige dazu gehört, gelesen und im besten Falle auch gelernt. Wir haben neue Regeln aufgestellt und neue Verhaltensweisen eingeübt. Das hat 
unsere Rehabilitand:innen, Bewohner:innen und Klient:innen, aber auch unsere Mitarbeiter:innen bislang vor schwerwiegenden Infektionszahlen 
bewahrt und auch unser Unternehmen konnte substantiell und stabil durch diese Zeit geführt werden.  
 
Ich muss nun aber noch einmal alle dazu aufrufen, weiterhin konsequent und engagiert die nächsten Monate mit allen angeordneten 
Hygienemaßnahmen und auch Kontaktbeschränkungen umzugehen, sich impfen zu lassen und somit sich und andere zu schützen!  
 
Nun also noch einmal Schwung holen und Motivation entwickeln. Die in der letzten Mitarbeiterinformation geäußerte Vermutung hinsichtlich der Anwendung 

von 2G Regeln bestätigen sich nun. Im Laufe der Woche wird die neue CoronaschutzVO des Landes NRW veröffentlicht und auch das neue Infektionsschutzgesetz 

wird in Kraft treten. Dass die „Pandemische Situation von nationaler Tragweite“ am 12.11.2021 ausläuft, wirkt paradox. Aber es wird viele „neue“, aber auch 

bekannte Regeln geben und auch unser Pandemieplan bleibt in Kraft. Die Aussicht auf diese Entwicklung hatte die Geschäftsleitung ja bereits bewogen alle 

Weihnachtsessen für dieses Jahr abzusagen ☹  

Wir bemühen uns die 3. Impfung zu organisieren und auch die Testangebote im Unternehmen bleiben bestehen. Nähere Informationen folgen.  

Für ungeimpfte Mitarbeiter:innen wird sich allerdings der persönliche Aufwand erhöhen, um den Arbeitsplatz zu erreichen. Dies kann einzig durch die 

Inanspruchnahme einer Schutzimpfung vermieden werden! Ich würde mich sehr freuen, wenn wir die 100% Impfquote in der Mitarbeiterschaft erreichen 

könnten. Denn bitte vergesset nicht, dass unsere Klientel ebenfalls noch nicht vollständig geimpft ist, zu einer vulnerablen und schwer vorerkrankten 

Bevölkerungsgruppe zählt und wir ihr gegenüber auch in einer Verantwortung stehen. Möglicherweise steht aber auch unserer Berufsgruppe eine Impfpflicht 

bevor. Solange muss aber niemand warten. Lasst Euch impfen! Wir unterstützen Euch dabei! 

 

 

Zur aktuellen Lage im Unternehmen 
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Wenn ich gerade davon geschrieben habe, dass wir unser Unternehmen bisher stabil durch die Pandemie gesteuert haben, dann zählt dazu in der Konsequenz 

auch die jährliche Prüfung der Option zur Zahlung eine freiwillige Jahressonderzahlung. Obwohl wir erhebliche Belegungsprobleme im KESH und in der Fachklinik 

Release – Adaption und Nachsorgezentrum kompensieren müssen, so hat doch die Auslastung der Fachklinik Release – Entwöhnung und des Ambulant Betreuten 

Wohnens dazu geführt, dass wir entschieden haben, die Jahressonderleistung im sonst üblichen Rahmen zu zahlen. 

Gleiches gilt für unsere ehrenamtlichen Kräfte. Auch für sie wird es eine kleine Anerkennung zum Jahresabschluss geben können! 

 

Wir verbinden mit dieser Entscheidung auch die Anerkennung der geleisteten Arbeit aller und auch insbesondere derer, die in diesem Jahr sich ganz 

besonders bemüht haben, um Personalausfälle zu kompensieren, zusätzliche Dienste geleistet haben oder sich neuen Aufgaben gestellt haben!  

 

Euch gilt unser besonderer Dank! 😊 😊 
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Ein besonderes Dankeschön möchten wir an die diejenigen Mitarbeiter:innen und in Aufsichtsgremien tätigen Menschen richten, die die zurückliegende 

Spendenaktion zugunsten der DRK - Fachklinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie in Bad Neuenahr unterstützt haben.  

Insgesamt 1300 € sind hier zusammengekommen. Fantastisch!! Der Betrag konnte Anfang Oktober an die Fachklinik Bad Neuenahr überwiesen werden 😊 😊  

 

 

Vielen Dank! 
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Aktuelle Informationen beziehen wir auch weiterhin vom  
 
 
   Robert-Koch-Institut (www.rki.de),  

    

    

   der Bundesregierung (www.bundesgesundheitsministerium.de),  

    

    

 

   der BzGA (www.infektionsschutz.de), 

    

    

   die Landesregierung (www.mags.nrw), 

    

    

   Stadt Hamm(www.hamm.de/corona)  

 

 

     

 

Bitte beachten Sie, dass soziale Medien 

auch eine Vielzahl  

unseriöser Informationen  

für Sie bereithalten. 

 

 

http://www.rki.de/
http://www.bundesgesundheitsministerium.de/
http://www.infektionsschutz.de/
http://www.mags.nrw/
http://www.hamm.de/corona
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Bereits über 26 Millionen Bundesbürger nutzen die App. Sei dabei! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Auch für den digitalen Impfpass nutzbar!! 

 

Corona-Warn-App 

https://www.bundesregierung.de/breg-de/themen/corona-warn-app
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Alle weiteren Fragen richten Sie bitte direkt an 
krisenstab@akj-hamm.de 

 

Bitte beachten Sie den gültigen Pandemieplan! 
..\..\..\Wissenswertes\PANDEMIEPLAN - Covid-19\Pandemieplan (seit dem 19.03.2020) 

 

Schauen Sie auch hier vorbei! 
www.akj-hamm.de  

Bitte bleibt gesund! 

Der Krisenstab 

Weitere Fragen? 

 

 

 

 

 

 

 

Was tun im Falle eines Falles - FAQ 

mailto:krisenstab@akj-hamm.de
file://///SRV-FS/ELA-Risikomanagement/Wissenswertes/PANDEMIEPLAN%20-%20Covid-19/Pandemieplan
http://www.akj-hamm.de/
http://www.akj-hamm.de/

